

VOULANT OBLIGER



Le mendiant.—Vous n'auriez pas un 25 cents, monsieur ?  
 M. Boursier.—Non, rien qu'un "bill" de dix.  
 Le mendiant.—Ça ne fait rien. S'il est bon, je trouverai bien le moyen de le faire changer.

A LA CASERNE

—Moi, c'qui m'a semblé l'plus dur, c'est de n'pas porter d'chaussettes.  
 —V'là c'que c'est que d'prendre de mauvaises habitudes chez vous !

A HULL, PRES D'OTTAWA

Une jeune Enfant âgée de 9 ans guérie de crachement de sang par le

"Vin Morin Crésophates"

Il s'opère parfois de ces guérisons si extraordinaires, de ces faits si surprenants qu'il faut voir pour y ajouter foi. C'est précisément le cas dans cette guérison qui tient, pour ainsi dire, du miracle. Aussi avons-nous vu nous-mêmes le père de cette enfant qui nous raconta avec émotion la maladie grave de sa chère enfant et son rétablissement parfait.

"Ma petite fille, nous dit M. A. CORRIOLLES, est âgée de 9 ans. Cette enfant n'a jamais été bien forte. Nous avons toujours eu pour elle des soins particuliers. Néanmoins, malgré nos égards et notre attention, cette pauvre enfant affaiblissait à vue d'œil. Nos craintes fondées se changèrent en alarme lorsque nous nous aperçûmes un jour qu'elle crachait le sang. Nous appelâmes sans retard le médecin qui nous déclara que notre petite fille devenait consommation. Je me souvins alors de m'être guéri moi-même d'une Bronchite, après avoir été condamné

par les meilleurs médecins, en faisant usage du "VIN MORIN CRÉSO-PHATES". J'allai de suite à la pharmacie et apportai une bouteille de cette excellente préparation. A peine en avait-elle pris quelques doses que déjà elle allait mieux. Nous continuâmes à lui en faire prendre observant fidèlement les directions indiquées sur chacune des bouteilles. Tous les jours notre enfant reprenait vigueur; elle ne crachait plus le sang, son appétit était comparativement bon, son sommeil réparateur.

Le médecin qui revit notre enfant, après quelques semaines, fut l'homme le plus étonné du monde de la retrouver si bien portante. Depuis ce temps, notre petite fille se porte comme un charme. Je dois beaucoup de reconnaissance pour une préparation qui m'a sauvé la vie d'abord et ensuite celle de notre chère enfant."

EN VENTE PARTOUT

Le grand musicien allemand, Richard Wagner, ayant introduit un dragon dans son opéra, l'Anneau du Nibelung, on s'adressa pour avoir un animal parfait à un fabricant de Londres, spécialiste dans le genre. Il devait fabriquer un vrai dragon "pur sang". Les jours passèrent. L'animal n'arrivait point. On télégraphia à Londres que la mise en scène était imminente. On répondit que le dragon avait été expédié, démonté, en trois caisses différentes. Finalement, une caisse arriva: elle contenait la tête. Une seconde suivit: elle contenait la queue. Mais la troisième demeura introuvable. On télégraphia encore, mais inutilement. Au moment de lever le rideau, le dragon n'avait point de thorax. Alors on prit une décision héroïque: la queue fut fixée à la tête et la bête fantastique obtint un succès d'hilarité. Il y avait de quoi!

Le célèbre géomètre Euler, appelé en Russie par l'impératrice Catherine II, y arriva le jour même où celle-ci mourut. Il demeura à Pétersbourg pendant le règne tyrannique du despote Biren. L'impression que ce règne cruel avait faite sur son âme était si forte qu'il s'en ressentait encore lorsqu'en 1748, année qui suivit la chute de Biren, il quitta Pétersbourg pour se rendre à Berlin, où le roi de Prusse l'avait appelé.

Il fut présenté à la reine-mère qui se plaisait dans la conversation des hommes éclairés et qui les accueillait avec cette noble familiarité qui fait honneur aux princesses, indépendamment de leurs titres. Elle remarqua que le savant ne lui répondait qu'avec une sorte de crainte et en fort peu de mots. Elle lui reprocha cette timidité, qu'elle croyait ne pas devoir inspirer.

"Pourquoi donc, lui dit-elle, ne me répondez-vous qu'en tremblant et par monosyllabes ?

—Madame, dit-il, c'est que je viens d'un pays où, quand on parle plus longuement et plus hardiment, on court sans cesse le risque d'être pendu."

La vieillesse, comme la laideur, est le seul défaut que les femmes parlent aux femmes et n'excusent pas chez les hommes.

MAUX DE TETE

Voici une maladie qui sévit spécialement chez les femmes et les jeunes filles. Elle peut venir de l'anémie, c'est peut-être une névralgie provoquée par un fort épuisement du système, mais de quelque cause qu'ils surviennent les maux de tête sont de la débilité pure et devraient être traités comme tels. Les nerfs sont simplement surmenés et ont besoin de plus de nourriture.



Dans des cas de ce genre il se manifestera généralement des symptômes de dyspepsie, de la nervosité, et d'anémie. Tant qu'au traitement c'est la simplicité même et il échoue rarement.

Un traitement de quelques semaines avec les **PILULES DE LONGUE VIE** tonifiera les nerfs, assurera une bonne digestion, améliorera l'appétit, fera du sang riche et pur et fera disparaître ces maux de tête qui sont la source de tant de souffrances. Faites-en l'essai pour vous en convaincre. Cet essai ne vous coûtera absolument rien, écrivez-nous, et nous vous enverrons gratuitement un échantillon des **PILULES DE LONGUE VIE** ainsi que notre livre et une liste de questions. Après cet offre généreux vous n'avez aucune excuse pour continuer à souffrir.

CONSULTATIONS GRATUITES

Les personnes qui désireraient obtenir des conseils de nos médecins spécialistes sur leur maladie, devraient écrire immédiatement pour notre blanc de consultation, ainsi que pour notre livre "LA PROLONGATION DE LA VIE" que nous leur enverrons absolument pour rien. NOS MEDECINS SPECIALISTES SOIGNENT LES HOMMES ET LES FEMMES EGLEMENT.

Les **PILULES DE LONGUE VIE** DU CHIMISTE BONARD, se vendent dans toutes les pharmacies, au prix de 50 cts la boîte ou 6 boîtes pour \$2.50. Exigez sur la boîte la signature: BONARD, Chimiste. Si votre fournisseur habituel ne les a pas, nous les envoyons franco sur réception du prix.

LA COMPAGNIE MEDICALE FRANCO-COLONIALE, 202 rue St-Denis, MONTREAL